

## INFORMATION

Die nächste Publikation der Internationalen Coronelli Gesellschaft „DER GLOBUSFREUND“ Nr. 53/54 erscheint im 1. Quartal 2007 und wird allen Mitgliedern zugesendet.

Die Mitgliederzeitschrift „NEWS“, welche überwiegend aus Informationen und aktuellen Artikeln bestand, wird aus finanziellen Gründen eingestellt. Künftig werden Informationen über die Gesellschaft wieder in „DER GLOBUSFREUND“ enthalten sein. Wir werden auch beim Versand der Mitgliedsbeitragsrechnungen bei Bedarf Gesellschaftsinformationen oder aktuelle Berichte veröffentlichen.

Zusätzlich werden wir verstärkt elektronische Hilfsmittel einsetzen. Auf unserer Homepage (<http://www.coronelli.org>) werden aktuelle Informationen und Nachrichten enthalten sein und für alle Internet Benützer werden wir fallweise E-Mails versenden. Falls Sie daran Interesse haben, ersuchen wir Sie um Bekanntgabe Ihrer E-mail-Adresse an [vincenzo@coronelli.org](mailto:vincenzo@coronelli.org) .

## INFORMATION

The next publication of the International Coronelli Society “GLOBE STUDIES“ no. 53/54 will be published in the first quarter 2007 and sent to all members.

The publication “NEWS”, which included information and articles for members primarily, has been ended for commercial reasons. In the future the relevant information will be part of the “GLOBE STUDIES”. We will also include some information or actual reports on occasion of mailing of the membership invoices.

In addition we will use more electronic communication. Our home page (<http://www.coronelli.org>) will contain actual information and news and we will send occasionally e-mails for all internet users. If you are interested, we would kindly ask you to send us your e-mail address to [vincenzo@coronelli.org](mailto:vincenzo@coronelli.org) .

November 2006

Walter Wiesinger  
Sekretär/Secretary

Peter E. Allmayer-Beck  
Präsident/President